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JosLJS Fuentes se despidió de los 
infor n1z1ciores 

«Siento 110 haber cumplido 
todos mis compromisos» 

El pasado día 31, Jesús Fuentes Lázaro, ex-presidente de la 
Junta dP Comunidades de Castilla-La Mancha, se despidió de 
los mPdios dP comunieadón y dió un balance de los pocos meses 
quP ha durado su gpstión. Destacú que a nivel nacional se consi
dera a estos mPdios regionales como de segunda fila, lo cual es 
PrrÚnPo pues, si en otro momento uno de los anteriores presi
dentt>s dijo quP no existía conciencia regional, gracias a la labor 
dP los informadores, el pasado 8 de mayo se votó mayoritaria
mPnlP por la autonomía, aún por encima de las elecciones mu
nicipales, lo que pone de relieve que esa conciencia comienza a 
existir y quP súlo falta afianzarla. 

.. El lwcho -dijo- de que en un 
breYe período dP tiempo sean .i los 
prPside11lPs de la región pudo 
crear una cierta discontinuidad en 
la gestión. \uestra autonomía -
apuntó- ha sido un poco «ator
mentada», pasando por numero
sos avalares políticos, pero cada 
prPsidencia ha cumplido su etapa, 
para dar paso a este momento en 
que se formaliza la constitución de 
las Cortes». 

«Los partidos están un po
co al margen del pueblo» 

.. Es notable, -dijo en otro 
momento- no obstante comprobar 
ante esta toma de conciencia que 
los partidos se mantienen un poco 
al margen del pueblo y éste debe 
obligarles a que se replanteen esta 
postura y estén más atentos a las 
decisiones de los ciudadanos. Es el 
caso, por ejemplo de la elección 
del nuevo. presidente de la Junta 
de Comunidades, donde órganos 
políticos de distinto nivel han de
signado candidatos diferentes»; 
pero según el señor Fuentes lo que 
importan no son las personas, sino 
las decisiones del Gobierno. 

\unqur sr suponga quP el mo
mrnto más importanlr a ni\·el 
personal Pn rstos meses hay·a sido 
su rlección, :~1 rnnsidera muy por 
rncirna la sal isfacción de sabPr 
quP la constitución de las Cortes 
Ps un hecho ina¡wlabll.'. Por el con
trario, el tema dP Cabaiieros pue
de sl.'r el más enojoso pues aunque 
le cogió un poco a «contrapelo,,, la 
,Junta tierw IFtrte en PI asunto y 
debe opinar sobre él. Es por tanto 
un problema al que hay que Pn
frentarse con todas las consecuen
cias, aunquP ello suponga un cier
to desgaste. En éste, como en mu
chos otros problemas, no sin·e 
aquello dr nadar y guardar la ro
pa, hay que atacarlo de frente y 
demostrar cada cual de lo que es 
capaz. 

Jesús FuenlPs Lízaro se consi
dera un hombrr más amante del 
pueblo, del contacto directo con la 
g-ente, que de los despachos. A pe
sar dP ello, confiesa que son mu
chas las horas qur ha pasado en 
Fuensalida, intentando resolver 
multitud de problemas que se le 
planteaban. Seguirá, esté donde 
esté, al lado de los ciudadanos que 

e. Seguirá como 
diputado en la 
Comisión de 
Educación y Cultura 

El por su parte continuará co
mo diputado en la comisión de 
Educación y Cultura, 'y tratará de 
coordinar a los 75 alcaldes y 600 
concejales que el partido ha obte
nido en la provincia, buscando el 
máximo de efectividad. Siente no 
haber acabado todos los compro
misos contraídos en su discurso de 
investidura, aunque .dos de ellos, 
la constitución del SODI el 30 de 
junio y la salida de decreto de con
vocatoria del concurso de benefi
cios del área de expan~ión indus
trial que está en trámite en el 
Consejo de Ministros, .sean de 
próxima finalización. Otro de los 
temas que él piensa fundamenta
les es el total aprovechamiento de 
los recursos que proporciona el 
Tajo y que deben quedar para la 
región. 

El desarrollo de las nuevas Cor
tes de Castilla-La Mancha, en su 
opinión, dependerá de la postura 
que tome el Gobierno; de los plan
teamientos políticos de algunas 
Dirrntaciones, tales corno Guada
lajara, Cuenca y Toledo, cuya ac
titud repercutirá en las decisiones 
del Consejo de Gobierno; y tai;n
hién de la postura que tome la 
oposició11, que, ind íscu tihlerncn te, 
tratará de consolidar sus posicio
nes. 

· QrJ Ot1t11ftU1tno 

le nominen como representante, 
no sólo porque es su deber, sino 
porque ello le ha enseñado a no ' 
apreciar demasiado el orgullo y la 
parafenalia que rodea un puesto 
como el que él ha ostentado, a re
barjar un poco la posible soberbia. 
que pueda conllevar sentirse en 
una posición es tan importante, 
entre otras cosas porque es dema
siada la adulación que los rodea. 

Siente que cuando él tomó pose
sión del cargo se plantease un 
vacío de poder y se eneontrase un 
poco perdido. Ahora eso no ocurri
rá pienso ir desglosando al nuevo 
rrresidente todos los problemas y 
el tratamiento que hasta ahora se 
les ha dado, de forma que haya 
una facilidad en su trabajo y no 
tenga que andar a ciegas. 

Solm~ el c·.iso de la solidariza
eió11 dP hombres como llernándei 
\!olió cuando se supo que no era 
designado como presidente, opinó 
que 110 sP trataba de 1111a falta de 
conciP11cia n'gio11al, sino de 11n 
plantPamiP11l.o polít.ic1J de los ór
ganos dPI parl ido en Toledo, rJ,. 
una toma dr~ 'postura ante 1111os 
hechos co11cn~los, y q1w 1~11 11ingú11 
momen l.o se JH~11só q 11e es<) 110 fue
se corn~cl.o. 

PHOVINCIA 

Do prosperar un proyecto del PCE 

«Cabañeros» podría ser 
declarado Parque Nacional 

El partido Comunista de España, a sugerencia de la Federa
eiún de Amigos de la Tierra, ha presPntado el pasado dla 19 de 
ma~·o una proposieiún de l,<·y para qut• spa dt>elarada la finca ~e 
Cabafwros eon10 Pa rqut• '.'laeional a la 111anera de la declaraclon 
qm· protegP al Coto de Hor1ana, ~··de esta forma vpa impedida su 
transforrnaeiím Pn polígono de tiro. 

La proposición de Ley, q11p fup 
presentada por Santiago Carrillo 
romo diputado del Grupo Comu
nista pn PI Coiigreso y porta niz 
del Grupo Parlamentario. con
templa además la mejora dP las 
condiciones agro¡}Pruarias dP la 
zona ron objeto de potenciar su 
desarrollo pconómico. Al mismo 
liPmpo determina la representa
ción, en el Patronato a rrear. de 
miembros de las corporaciones 
municipales afectadas. Para el 
Partido Comunista. autor de la 

Proposición t;le Ley, el Patronato 
debe estar integrado por un repre
sentante de cada uno de los depar
tamentos de Presidencia de Go
bierno; Economía y Hacienda; 
Educación; Agriculti1ra: Pesca y 
Alimentación: Obras Públicas y 
Urbanismo: Transporte, Turismo 
y Comunicaciones e 1 ndustria u 
Energía. Asimismo, el PCE consi
dera que deberían integrar el Pa
tronato el director-conservador 
del Parque I\ acional, un represen-

!ante dl' !a Junta dP Comunida
rks. un represPnla11lP de la J1111ta 
de Comunidndes, 1111 rPp1·Psentan
lP dP distrito uniYPrsitario, dos rp
pn•sentanlPs de los ayuntamien
tos implicados y tres rpprPsl'nlan
lPs dP asociaciones ecologistas. El 
presidPntP sPrÍa designado por rl 
GohiPrno de entre \arios mil'lll
bros <kl Patronato r!Psignados por 
el mismo. 

Por otro lado. el PCE proyecta 
prPsPntar una P11mienda en el SP
nado qup apunta la IH'C<'sidad dt> 
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qur PI \l inisterio dr \gricultura 
adquiPra la finca .. Cabaiieros», 

· PYitando de pslP modo su adquisi
ción por el Ministerio de Defensa. 
\I mismo tiempo el PCE va a rea
lizar una interpelación parlamen
taria y ha creado una comisión tri
pardii.a entre los comités local, 
provincial y regional con el fin de 
estudiar un proyecto de producti
Y idad de la finca que consiga el 
aumento de puestos de trabajo en 
la zona. 

Contra el primer pronóstico que 

señalaba a Antonio Cubillo 

Isidoro del Rio (AP) , 
sera elegido Presidente 
de la Diputación el día 9 

Para el próximo día 9, jueves, 
está prevista la constitución de la 
Diputación Provincial de Toledo 
con la composición de los nuevos 
diputados provinciales emanados 
de las últimas elecciones munici
pales del 8 de mayo. Trece diputa
dos de la coalición Alianza 
Popular-Partido Demócrata 
Popular-Unión Liberal comparti
rán los escaños contra doce del 
Partido Socialista Obrero Espa
ñol. Isidro del Río, alcalde de To
rrijas por la coalición, se da como 
probable presidente de la Diputa
ción, en sustitución del candidato 
Antonio Cubillo quién, en los últi
mos días se. ha visto desplazado, 
contra los pronósticos iniciales, de 
la presidencia del organismo. 
Igualmente, Titó Heyes Muro, al
cal(IP de El Casar de Escalona, fí
g11ra t·omo probable vicepresiden
tP s<'gtrndo, en recambio de Javier 
Balmaseda, quión sonaba última
lllPlll!' como ca11didato al puesto. 

El vol.o de diferencia a favor de 

la Coalición, da a esta la primacía 
en la nueva Diputación, que expe
rimenta un importante cambio en 
la correlación de fuerzas en rela-
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Los nll'nldes y concejal.,.., 
d1·I PCE di' Castilla-La 
Mn1whn, l"l.at.isfochos por el 
rps11h11do clcc·tornl en l11 rc
gií111 

l'or ol rn parir•, Pll 1111 i11forn¡p 
pn•sp11 I ado por PI sPr'rPI ario rPgio-
11al, .los{• \11to11io (;arcía H11hio, 
1·111•1 111111To dPI ,.'l\'rccr E11cue11tro 
d1• alrnldr·s ~ <'OIH'Pjales com11ni8-
las dP C:islilla-La \la11chan, sr~ rec 
1·011rn·ía la sal isfacción del l'C E 
rPgio11al co11 los n•s11ltados elP<"to
rnlr·s ohlP11ídos PI\ la rPgió11 
casi PI la 110-ma 11ch Pga, hah iPndo 
r·onspguido pasar dP mayoría sim
plP a n1<1~oría absoluta en buen 
111'1mPro rk p11Phlos donde el part i
do Pra posPPdor dP la alcaldía. El 
l'C E n•gio11al ha pasado de tener 
PI :1. 7 por cirn to el 2!1-0, al 7 ,2 por 
cirnto PI B- \1. 

En rPlació11 a la problerná ti ca 
suscitada por PI proy<'<'lo de insta
laciún de un polígono de tiro en 
. .( :ahafH•rosn, los alcaldPs y concp
jales comunistas n•dact~ron 1111 
rnmunicado quP dicP lextualmen
lP: 

.. Los alcaldPs y concejales co
munistas <h• Casi illa-La \lancha, 
PxprPsarnlo PI SPntir del pueblo a 
q11irn IPgítimamP11te representan, 
rnanil"iPslan: Su total rechazo a la 
ilístalación dP un polígono de tiro 
a{•rrn en la finca .. cabaiieros" de 
Ciudad Heal, por tratarse de una 
finca con amplias posibilidades 
agro-ganaderas que con una ex
plotación adecuada puede supo
nrr acabar con el subdesarrollo 
Pndémico que Yiene sufriendo esta 
comarca de la región; por tratarse 
dP una reserva ecológica europea, 
tanto en fauna como en flora; v 
porque la instalación de un camp~ 
de tiro supone un peligro real para 
la vida humana y significa la con
versión paplatina de Castilla-La 
\1 ancha en zona militarizada bajo 
el mando de la Otan. 

Por todo ello, los alcaldes y con
cejales comunistas iniciarán y 
apoyarán aquellas acciones enca
minadas a impedir la instalación 
del campo de tiro». 

ción a la composición del período 
anterior, en el que UCD era la rei
na absoluta con 17 diputados, se
guida a mucha distancia por el 
PSOE con 5 y por el PCE con l. 

Los trece nuevos diputados de 
la Coalición son los siguientes: 
Por la zona de Ocaña, Jesús 
García Cobacho, por Talavera, 
Miguel Angel Pérez, Sixto López 
Martín y José Antonio Rivas, por 
Orgaz, Francisco García, por To
rrijas, Isidro del Río y Reyes Mu
ro, y por Toledo, Francisco Lude-

, ña, Javier Balmaseda, Manuel 
Sánchez Dehesa 'y José Gómez 
Cabezas. 
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